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会長時間

会長 下田 敬三

皆さん、こんにちは。

お客様、ようこそお越し下さいました。どうぞごゆっくりとお過ごし下さい。

今月は会員増強及び拡大月間です。この機会にロータリーの素晴らしさを家

族や友人に伝えましょう。会員増強には、新会員の勧誘・現会員の維持・新ク

ラブの結成の３つの目的があります。

８月号のロータリーの友に、特集として、会員増強および拡大月間について

掲載されています。又、新会員のためのロータリーの基本知識の記事がございますのでガバナ－月信と併せて購

読お願いいたします。

現在の日本のロータリー及び２７１０地区のロータリーの会員数を調べてみますと、日本のロータリアンの最多会員

数は１９９８年の131,731人が、現在では89,500人、また、２７１０地区の最多会員数は１９９８年の4,379人が、現在は

3,197人と、大幅な減少傾向にあります。

広島陵北ロータリークラブはどうかと言いますと、皆さんご存知の通り、１９９６年の60人を頂点にして、ここ10年減少

が続いております。今年は、減少傾向に歯止めをかけ、全員の力で、増加傾向へと流れ変えて行きましょう。今年

度の会長方針の最重要項目として、会員増強、そして目標を新会員5人の入会を掲げました。皆さんの熱意により

達成できるものと確信しています。

では、会員増強することにより、クラブにどのような効果が生まれるのでしょうか、私の思うところを話してみます。会

員が増加することによりクラブに活力が生まれ、体力の強化につながり、（数は力なり）財政基盤が確立することによ

り、充実した奉仕活動が可能になり、個人負担の軽減に繋がるものと思います。組織が充実することにより委員会

活動が活発になり、会員間の絆が深まり、ロータリーが楽しくなり、退会防止に大きな役割を担うものと思います。お

いそれたことを申しましたが、全員で頑張って行きましょう。よろしくお願い致します。

今回の例会（８月２２日）

来賓卓話

（株）メンテックワールド

代表取締役 小松 節子 様

次回の例会（８月２９日）

来賓卓話

（株）猫島商店

専務取締役 猫島 栄治 様

出席報告
（例会運営委員会）

8月8日(水)出席者

会員総数 38名

出席会員 33名

欠席会員 5名

ご来賓 0名

ご来客 1名

ゲスト 1名

来客者紹介
（親睦家族委員会）

8月8日(水)出席者

広島ＲＣ 1名

幹事報告（瀬川幹事）

■例会変更

■お知らせ

・ 広島西南ＲＣ 「創立26周年記念例会」
【と き】 ９月９日(日) １８：３０～ [※9/4(火)の変更]
【ところ】 ANAクラウンプラザホテル広島

・ 9/12(水)の創立22周年記念例会並びに懇親会のご案内を
配布しております。ご回答は回覧にてお願いします。

・ 地区大会本登録のご案内とプログラムを配布しておりま
す。ご回答は回覧にてお願いします。

・ 新会員候補者通知文を配布しております。個人情報ですの
で取り扱いにご注意下さい。

・ 「ひろしま菓子博2013」の前売り入場券購入についての依
頼文を配布しております。クラブで取り纏めますので、購入
希望の方は、9/4までに同封の｢入場券購入申込書｣を事
務局へ提出してください。

・ 来週15日（水）は休会です。

【例会】 毎週水曜日(12:30～13:30) ／ リーガロイヤルホテル広島（広島市中区基町6-78） ／ 082-502-1121

【会長】下田 敬三 【事務所】広島市中区基町6-78 リーガロイヤルホテル広島13F 【TEL】082-221-4894
【幹事】瀬川 長良 【ホームページ】http://www.ryohoku-rc.jp/ 【FAX】082-221-4870



2012年8月22日(水)発行

ゲ ス ト 卓 話

ステュディオグリオット（有）

代表取締役 山本 恭瑚 様

（広島西南ＲＣ）

この度は、安土様のお力添えで卓話をさせて頂く山本恭瑚でござい

ます。宜しくお願い致します。

先程、下田会長様より会員増強のお話がありましたが、私も本年度は

会員増強委員会の副委員長として頑張っております。今年で入会し

て4年目になりますが、西南ロータリークラブでは初めての女性会員

でした。入会にあたり色々な意見もあったと聞いておりますが、今で

は女性会員も4名になり、例会も緩やかに華やかになっているように

感じますので、是非女性会員の入会も強化して頂きたいと思います。

さて、本日のテーマ「お料理男子の時代がやってきた」ですが、最近男子、特に若い人は料理が出

来るとカッコイイ、素敵とモテモテです。結婚の条件の中にも料理が上手いが必須です。炊飯器を

買って自炊する人も増加しています。女子はランチに1,000円も2,000円も使い、男子は手作り弁当

を公園で食べている現状です。すごく「？？？」ですネ。健康管理と節約をしながら男子は頑張っ

ています。

それから、今50代から料理を趣味に持ち、ライフワークとしてこだわりの材料・テクニックで得意料理

を作りもてなす方も多くなりました。しかし、現実には将来一人になった事を想像しますと何か一品

料理が作れないと困ると思う方もいます。包丁も持った事のない方もいます。不安は一杯ですね。

そこで今日は私の料理教室を参考にして頂きたいと思います。（写真を見ながら）まずビールで喉

を潤し、調理開始。野菜を切る手もぎこちない、大きさだってまちまち、魚もヘロヘロ、味付けだけは

しっかり学び オイシイ!!これが男の料理だよねと笑いとばします。出来上がりでまた乾杯。楽しい宴

会の始まりです。

通い始めて2年を過ぎると料理の出来上がる流れや片付け等、手際も良くなり短時間で作る事が出

来ます。勿論基本を十分学びますが、のびのび調理をする事が一番の上達だと思っています。

是非、料理に興味を持って、私の料理教室に一人でも多くの方に参加して頂き、趣味として料理を

ライフワークにして欲しいと思います。

本日はご清聴ありがとうございました。
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下田敬三 会員
本日は、ステュディオグリオット(有)代表取締役山本恭瑚様

には、ご多用の中お越しいただきましてありがとうございま

す。私は料理に興味がありますので「男の料理について」楽

しみにしています。

木本薫 会員
皆様にお願いいたしました田母神講演会、おかげさまで大

盛会でした。アイデンティティ紙へも広告を出しておきまし

た。これからも皆様よろしくお願い申し上げます。

井林孝二 会員
8月7日の中国新聞朝刊に指名手配の写真が載りました。

実は昨年8月24日に被爆者のおばが亡くなり、今年過去帳

に名前が記載され、91歳のおじは8月6日の式典に参列す

るつもりでしたが体調がもたないので、早朝5時30分に慰霊

碑にお参りしました。その時に写真だけでなく、テレビも

NHKとRCCが撮影をしていて、6日中、5～6回ニュースで流

されました。

当日計 11,000円 累計 97,000円


